Liebe Bürgerinnen und Bürger,

im Rahmen des Bayerischen Breitbandförderprogramms ist die direkte Anbindung Ihres Grundstückes bzw. Gebäudes mit einem Glasfaseranschluss vorgesehen. Es handelt sich hierbei ausschließlich um die Einbindung Ihres Grundstücks bzw. Gebäudes in das Glasfasernetz der Telekom Deutschland GmbH ohne Verpflichtung für die Abnahme eines Produkts.

Es liegt im Interesse unserer Gemeinde, dass auch Ihre Immobilie an diese zukunftsweisende Infrastruktur angebunden wird. Damit die Glasfaseranbindung auf Ihrem Privatgrund hergestellt werden kann, sind Ihrerseits die rechtliche Genehmigung und die Beauftragung des Hausanschlusses (Auftrag zur Herstellung eines Telekommunikationsnetzes in Förder- und Bestandsgebieten an die Telekom Deutschland GmbH) gegenüber der Telekom Deutschland GmbH erforderlich. Die bestehende Netzanbindung (Kupfer) bleibt davon unberührt; genau wie Ihr aktuell gebuchtes Produkt unabhängig von Ihrem Anbieter.

Bitte beachten Sie, dass der Anschluss Ihrer Immobilie an das Glasfasernetz der Telekom nur bei rechtzeitiger Beauftragung bzw. im Zuge der Baumaßnahmen kostenfrei ist. Sollten Sie sich erst nach der Inbetriebnahme des Ausbauprojektes für den Glasfaserhausanschluss entschließen, kann dieser nicht mehr unentgeltlich bereitgestellt werden.